

Ende des 19. Jahrhunderts wurden von der Landesversicherungsanstalt Berlin die Lungenheilstätten Beelitz errichtet.

Die Heilstätten waren seinerzeit der größte Krankenhauskomplex im Berliner Umland. Erholung und Genesung sollten durch günstiges Klima, Ruhe und landschaftliche Schönheit gefördert werden.

Mittlerweile sind auf dem Gelände der Heilstätten in parkartiger Umgebung mehrere moderne Kliniken entstanden.

Seit 1998 wird in der Parkinsonklinik eine spezialisierte Versorgung von Menschen mit Parkinson-Syndrom und anderen Bewegungsstörungen angeboten.

Seit 2014 befindet sich die Parkinsonklinik in einem modernisierten Gebäudekomplex am Standort Straße nach Fichtenwalde 16. Hier steht uns ein großzügiges Platzangebot in ansprechenden und modern ausgestatteten Räumlichkeiten zur Verfügung.

Die Parkinsonklinik verfügt über Ein- und Zweibettzimmer, die alle mit eigener Nasszelle (Dusche, Waschbecken und WC), Telefon, Kabel-TV sowie WLAN ausgestattet sind.

Neurologisches Fachkrankenhaus für Bewegungsstörungen/ Parkinson

Straße nach Fichtenwalde 16
14547 Beelitz-Heilstätten

T: +49 33204 227 81

F: +49 33204 227 82

E: info@parkinsonzentrum.de

www.parkinson-beelitz.de

PARKINSONZENTRUM

Offiziell anerkanntes Zentrum des Landes Brandenburg

FOCUS TOP KLINIK

im Bereich Parkinson seit 2012

Kennen Sie schon ON-Best?

Auf der Webseite vom

Online Netzwerk Bewegungsstörungen ON-Best

finden Sie eine Vielzahl an Informationen und Unterstützungsangeboten für Betroffene der Parkinson-Erkrankung und ihre Angehörigen.

www.on-best.de

Stand: 03/2024

Bildquelle:
Kliniken Beelitz GmbH



Neurologisches Fachkrankenhaus für Bewegungsstörungen/Parkinson



Liebe Patientinnen und Patienten,

die Parkinsonklinik in Beelitz-Heilstätten bietet Ihnen eine auf die spezifischen Probleme von Patienten mit Morbus Parkinson und anderen Bewegungsstörungen abgestimmte Versorgung. Unsere Einrichtung wurde als Parkinsonfachklinik von der deutschen Parkinson-Vereinigung (dPV) anerkannt und seit 2012 jährlich von der Zeitschrift FOCUS als TOP-Klinik für Parkinson ausgezeichnet.

Besondere Schwerpunkte der Klinik sind:

- Einstellung der medikamentösen Parkinson-Therapie
- moderne aktivierende Therapie mit ganzheitlichen Trainingsmethoden und psychologische Therapie
- Beratung und Behandlung bei tiefer Hirnstimulation und Medikamentenpumpen
- Diagnostik und Therapie von Störungen des Gehens und des Gleichgewichtes
- psychosoziale Beratung und Unterstützung

Da die Parkinsonklinik ein Akutkrankenhaus ist, erfolgt die Aufnahme durch Einweisung des Arztes, ein Rehabilitationsantrag muss nicht gestellt werden.

Eine Spezialsprechstunde für ambulante Patienten erfolgt nach Vereinbarung. Bitte informieren Sie sich in unserem Sekretariat. In enger Zusammenarbeit mit den weiterbehandelnden Ärzten helfen wir, einen langfristigen Therapieerfolg zu sichern.



TOP-Mediziner für Parkinson
laut FOCUS-Liste seit 2012

Prof. Dr. med. Georg Ebersbach
Chefarzt der Parkinsonklinik

Die Parkinsonklinik verfügt über ein breites Spektrum an diagnostischen Einrichtungen. Neben allen wichtigen neurologischen Routineverfahren bieten wir auch spezielle, nicht allgemein verfügbare Leistungen wie endoskopische Schluckdiagnostik (FEES) oder neurourologische Diagnostik und Therapie.

Im Einzelnen stehen in den Kliniken in Beelitz-Heilstätten folgende Diagnoseverfahren zur Verfügung:

- Computertomografie
- Neurophysiologisches Labor (EMG, EEG, EP)
- Bewegungsanalyse, Tremoranalyse
- Ultraschall-Labor
- Apparative Schluckdiagnostik (FEES)
- Neurovegetatives Screening
- Internistische Diagnostik (einschließlich Herz-Echo und Endoskopie)
- Neuro-urologische Diagnostik
- Neuropsychologische Diagnostik

In Zusammenarbeit mit unseren Kooperationspartnern werden außerdem modernste nuklearmedizinische Verfahren wie PET- oder SPECT-Untersuchungen eingesetzt.



Die Behandlung der Parkinson-Krankheit erfolgt mit Hilfe von Medikamenten und aktivierenden Therapieverfahren. Fachärzte für Neurologie nehmen die medikamentöse Einstellung unter Berücksichtigung der Leitlinien der neurologischen Fachgesellschaften vor. Durch fachärztliche internistische, urologische und psychiatrische Mitbetreuung wird auch die Behandlung von Begleiterkrankungen sichergestellt.

Für die aktivierende Therapie (Übungsbehandlungen) verfügt die Parkinsonklinik in Beelitz-Heilstätten über speziell in der Behandlung von Patienten mit Parkinson-Syndrom geschulte Therapeuten. Abgestimmt auf die individuellen Bedürfnisse jedes einzelnen Patienten wird ein intensiver Behandlungsplan zusammengestellt.

Folgende Therapieverfahren werden eingesetzt:

- Physiotherapie
- Sporttherapie
- Logopädie
- Neuropsychologie/Psychologie
- Ergotherapie
- Musiktherapie

Die Parkinsonklinik verfügt außerdem über breite Erfahrungen in der Behandlung von Patienten mit tiefer Hirnstimulation (Hirnschrittmacher).

Unser Angebot umfasst:

- kompetente Beratung vor der Operation
- postoperative Behandlung
- Einstellung des Stimulators
- ambulante Nachbetreuung

Unser besonderes Augenmerk gilt der kompetenten psychologischen und sozialen Betreuung und Beratung des Patienten und seiner Angehörigen.